

三芳町立上富小学校 学校だより けやきだより 10月号 令和7年10月1日	学校教育目標 伝えよう 自分を つながろう ともに 学校 ☎258-6808	在籍児童数 男 38名 女 52名 計 90名
--	---	----------------------------------

習慣は第二の天性なり

校長 大類 達也

10月に入り、2学期が始まってから1か月が経ちました。8月・9月は暑さが長引き、熱中症への対応が欠かせない状況が続きました。また、突然の雷雨もあり、その際に保護者の皆様にさまざまなご配慮をいただき、誠にありがとうございました。

これからは秋らしい空模様へと移り変わり、一年の中でも過ごしやすい季節を迎えます。「読書の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」「芸術の秋」といった言葉があるように、秋は学びや活動に適した時期です。学校でもサツマイモの収穫など、子どもたちが楽しみにしている行事が予定されています。

畑で育つお芋は、葉やつるの下に隠れていて外からはなかなか見えませんが、土の中で少しづつ栄養をためながら大きく育っていきます。学習もこれと同じで、ノートをとったり、漢字を練習したり、計算問題に取り組んだりといった毎日の積み重ねは、すぐに成果が表れるわけではありません。しかし、その積み重ねは確実に子どもたちの中に蓄えられ、ある日大きな成長として表れてきます。

「習慣は第二の天性なり」や二宮金次郎の「積小為大」という言葉が示すように、小さな努力の継続こそが大きな力になります。寝る前の読書、算数の復習、毎日の漢字練習など、ほんの少しの取り組みでも続けることで確かな学びの力へとつながります。

一気に覚えたことは忘れやすいですが、繰り返し学んだことはしっかり身につきます。秋は「読書の秋」とも呼ばれるように、心を豊かにし、言葉や考える力を育てる絶好の季節です。ぜひご家庭でも、本に親しむ時間や日々の小さな積み重ねを大切にしていただければと思います。

秋の深まりとともに、子どもたちの学びもより実り多いものとなるよう、学校でも丁寧な指導を重ねてまいります。そして、家庭と学校が力を合わせ、子どもたちの小さな努力を大きな成長へとつなげられるよう、今後も共に歩んでいければと願っております。

【重要】

登校について

1 学期後半より登校時についての困りごとの連絡・相談が増えております。

内容としては

- ・登校班集合時刻になっても来ない人がいる。
- ・集合時刻がだんだん早くなってしまっている。などです。

学校では以下のように指導しましたのでご家庭でも確認をお願いします。

○集合時刻を過ぎている場合、数分（1～2分程度）待っても来ない場合は、登校班を出発すること。

※安全上、来ない家庭への訪問はしません。

○集合場所に早く集合しすぎないこと。

【保護者の方へのお願い】

登校班集合時刻に遅れる場合には、班長（または班員）へお声がけをお願いいたします。

10月2日(木)は いもほりです！！ (予備日 3日)

[持ち物]

- ・大きめのビニール袋 1枚
(ビニール袋に必ず名前を記入してください)
 - ・軍手
- ※汚れてもいい服装及び靴でお願いします



スクールカウンセラー 2学期来校日

10月2日(木) 11月27日(木)

時間：10：00～15：00

予約をしたい方は、連絡帳にて担任に知らせてください。

※希望多数の場合は、ご希望の時間に添えないこともあります。ご承知おきください。